

PRIMERA ENTRADA COLABORA

JOSE MANUEL CANO GÓMEZ

Nuestro grupo de trabajo se inició con la primera reunión en la que se repasaron y ajustaron las bases a la situación actual del centro. Se repartieron las tareas entre los componentes del grupo y fue el punto de partida para trabajar por la primera fase del concurso.

Dentro de mis tareas, me he encargado de la elaboración del cartel y folleto de inscripción, quedaron muy bonitos siendo del gusto de la comunidad educativa. Otras de mis funciones es la de pianista acompañante, participamos los pianistas activamente en las dos fases del concurso y trabajamos muy directamente con el alumnado y los tutores.

Ha habido un gran número de participantes en esta edición, dado que son diez ediciones ya las que se han celebrado, el alumnado es consciente de la importancia del concurso y los beneficios educativos que obtienen con la preparación y su participación en éste. Además, la prueba viene a ser diferente de las audiciones que normalmente realizan a lo largo del curso, por lo que igualmente viene siendo muy positivo para su formación.

Ha habido algunas mejoras con respecto a la edición anterior, destacando el lugar de realización de la final, que se celebrará en el Auditorio del Hospital de Santiago. También se haN propuesto otras mejoras de cara a la XI edición.

Con respecto al funcionamiento del grupo viene siendo bueno, estamos bien coordinados y asesorados por Jesús Molina y Juan Manuel Chica.

¡UN SALUDO!